

LIBORIUSSCHULE

KATHOLISCHE GRUNDSCHULE
SCHULE DER STADT SALZKOTTEN

Tel.: 05258 936280 | Fax: 05258 93628-200 | sekretariat@liboriusschule.nrw.schule

❤️-lich Willkommen

heißen dürfen wir 115 neue
Erstklässler (innen)!

Wie schön, dass ihr nun zu uns
gehört!

Unter dem Motto „Bunt wie der
Regenbogen“ fanden zwei
Einschulungsfeiern mit Pastor
Sommer und Frau Breische statt.
Anschließend nahmen die
Klassenlehrer (innen) Frau
Joseph, Frau Kaß, Herr Koep, Frau
Krauß, Frau Peitz, Frau Rathmann-
Greiner und Frau Faber, Frau
Willeke-Dardouri und Frau Vogt
die Kinder in Empfang!



Großartige Spende für die Ukraine

Die stolze Summe von 7.600 €
(ohne direkte Spenden an die
Bürgerstiftung) ist durch den
Sponsorentag und den Verkauf
der gebastelten Friedenstauben
für die Ukraine zusammen
gekommen!

An dieser Stelle ein ganz **DICKES**
Dankeschön an alle Sportler,
Bastler und Sponsoren 🙌🙌!

Tag der offenen Tür

Der Tag der offenen Tür wurde gut angenommen.

Es waren insgesamt 92 zukünftige Schulkinder da, die den Unterricht in einer 1. oder 2. Klasse miterleben durften. Zudem konnten die Kinder mit ihren Eltern die OGS besuchen. Sie wurden von den Kindern der Klasse 4a in die jeweilige Klasse bzw. zur OGS gebracht.

Zum Abschluss des Tages wurde auf allen Schulhöfen gemeinsam das Liboriuslied gesungen.

Tatkräftige Unterstützung 💪

Unser Kollegium wird seit ein paar Wochen von unseren sechs neuen Kolleg(inn)en unterstützt: Frau Fieseler, Frau Gerlich, Herr Kollenberg, Frau Pahlmeier (Multiprof. Team im GL), Frau Pape und Frau Steinfeld. An dieser Stelle euch allen noch einmal ein herzliches Willkommen!

Förderverein

Wir freuen uns, dass ein neues Vorstandsteam für den Förderverein gefunden wurde. Frau Wibbe hat den Vorsitz übernommen und wird tatkräftig von Frau Bongartz und Frau Cramer unterstützt. Herr Bender bleibt dem Förderverein noch ein Jahr als Schriftführer erhalten. So kann er den neuen Vorstand in seine Aufgaben einarbeiten. Frau Rehage und Herr Korf werden sich um die Finanzen kümmern.

Fünf weitere Personen haben sich für den erweiterten Vorstand gefunden und werden projektartig zur Seite stehen.

Herr Henke, als langjähriger Vorstandsvorsitzender, wurde im Rahmen der Schulentlassung verabschiedet. Bei ihm bedanken wir uns ebenso wie bei Herrn Steins für die langjährige ehrenamtliche Tätigkeit.

Schulpflegschaft

Auch die Schulpflegschaft wurde neu gewählt. Erste Vorsitzende ist Frau Renneke und ihre Stellvertreterin Frau Dietz. ❤️-lich Willkommen im Team. Nach vielen Jahren des Engagements mussten wir an diesem Tag Frau Henke verabschieden. Ebenfalls ein herzliches Dankeschön für ihre Unterstützung 🙌.

Ausflug der 2. Klassen zur Landesgartenschau nach Rietberg

„Wir waren in Rietberg. Wir haben tolle Experimente mit Wasser gemacht. Zum Schluss durften wir noch auf die großen Rutschen und den Wasserspielplatz.“ (Melissa und Mia, Klasse 2d)



Schwimmen und Sinken in der Klasse 2b

Nachdem wir den Ausflug ins ‚Grüne Klassenzimmer‘ nach Rietberg gemacht haben, beschäftigten wir uns noch weiter mit dem Thema „Schwimmen und Sinken“. Dabei lernten wir einen Piraten kennen, dessen Boot vor einer kleinen Insel gekentert war. Er wollte wieder nach Hause. Also haben wir erstmal in Experimenten herausgefunden, welche Materialien schwimmen und welche sinken. Danach haben wir uns aus den schwimmenden Materialien Baupläne für unsere Boote überlegt. Mithilfe dieser Boote sollte der Pirat wieder auf seine Heimatinsel fahren können. Anschließend haben wir unsere Boote gebaut.

Dabei hatten alle viel Spaß! Am Ende haben wir unsere Boote sogar noch auf dem Turbinenbach getestet. Wir waren stolz darauf, wie gut sie schwimmen konnten.



Klassenfahrt



Die Aufregung war groß, als Ende August bzw. Mitte September die vierten Klassen zur Jugendherberge nach Wewelsburg aufbrachen. Zunächst ging es mit dem Linienbus zum Flughafen. Dort startete dann die Wanderung zur Wewelsburg. Das Gepäck hatten engagierte Eltern dankenswerterweise schon zur Jugendherberge transportiert. Während ihres Aufenthalts

beschäftigten sich die Kinder tagsüber mit der Geschichte der „Hingucker“, einem Buch von Ursula Kraft, zum Thema „Ablehnung und Ausgrenzung“. Abends genossen sie dann die gemeinsame Zeit bei einem „bunten Abend“ und auch bei Stockbrot und Limonade. Müde, aber sehr zufrieden, kehrten die Urlauber dann nach drei Tagen zurück. Die Klassenfahrten waren ein unvergessliches Erlebnis.



Tennis

Für unseren Schüler Adrian aus der Klasse 4b stand kürzlich ein ganz besonderes Ereignis bevor. Als talentierter Tennisspieler qualifizierte er sich für die Champions Bowl und nahm im September an dem internationalen Tennisturnier in Kroatien teil. Dort spielte er gegen junge Tennistalente aus der ganzen Welt. Begeistert erzählte er seinen Klassenkamerad(inn)en von diesem besonderen Ereignis. Wir freuen uns mit ihm und gratulieren ihm zu seiner Teilnahme an dem außergewöhnlichen Event.



Nächste Termine:

Herbstferien: 04. bis 15.10.2022

Methodentraining: 17. bis 21.10.2022

Kollegiumsinterner Fortbildungstag: 31.10.2022 (kein Unterricht, BGS und OGS haben geöffnet)

Kommunikationstraining: 14. bis 18.11.2022

Beratungsgespräche für Klasse 4: 16. bis 30.11.2022

Elternsprechtage für Klasse 1 bis 3: 16. bis 30.11.2022

Weihnachtsferien: 23.12.2022 bis 06.01.2023

Liebe Eltern,

wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine schöne und erholsame Ferienzeit!

G. Hüser

H. Stöck